

Objekttyp: **FrontMatter**

Zeitschrift: **Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles**

Band (Jahr): **27 (1891-1892)**

Heft 104

PDF erstellt am: **15.05.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

CONTRIBUTIONS
A L'HISTOIRE NATURELLE DU PAYS-D'ENHAUT VAUDOIS

III

MATÉRIAUX POUR SERVIR A L'ÉTUDE DE LA FAUNE
par H. PITTIER et A. GÉTAZ

Dans les tomes XVII, n° 85, et XXI, n° 92 du Bulletin de notre Société, on trouvera le commencement du travail entrepris par M. Pittier sur l'Histoire naturelle du Pays-d'Enhaut. C'est en 1885 que parut le dernier article qui contenait une liste des Vertébrés de la contrée, avec des notes sur quelques espèces. Dès lors M. Pittier n'a pas perdu de vue l'achèvement de ses *Contributions*; il a au contraire amassé beaucoup de matériaux, collectionnant tout et s'adressant à MM. les spécialistes pour la détermination d'espèces sur lesquelles la littérature lui faisait défaut.

Lorsqu'il dut interrompre ses recherches dans sa patrie, il me confia ses listes et manuscrits, auxquels j'ajoutai ce que je possédais. Dès cette époque, j'ai travaillé encore à rendre aussi complète que possible la liste des Invertébrés que nous publions aujourd'hui.

Malgré tout, certaines classes et embranchements n'ont été que très imparfairement étudiés, tels sont par exemple les Crustacés et les Mollusques. Les Protozoaires ont été complètement laissés de côté, vu les difficultés que leur conservation présente, pour être adressés ensuite à un micrographe. Même chez les Insectes, certaines familles sont certainement mieux représentées au Pays-d'Enhaut que ne l'indique notre catalogue. Les Chrysides, par exemple, dont M. Frey-Gessner, dans son travail sur cette famille indique pour la Suisse 79 espèces et 7 variétés, ne seraient représentés que par *Chrysis integrella* et *ignita*. Il y en a certainement davantage. A l'avenir, mes recherches ten-